

Les Français opposés à la vente de la codéine sans ordonnance!

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-19 04:59:14 - Vu sur pharmacie.ma

De nombreuses spécialités à base de codéine sont vendues sans ordonnance. Or, cet antalgique fait, de plus en plus, l'objet de mésusage en raison de ses effets d'euphorie et d'apaisement. Deux adolescents ont même trouvé la mort suite à un surdosage de codéine. Ceci a conduit l'institut Odoxa à réaliser les 14 et 15 juin 2017 un sondage auprès de 1002 personnes représentatives de la population française âgée de 18 ans et plus. D'après ce sondage, 65% pensent que les médicaments pouvant être détournés en drogue ne doivent plus être vendus sans ordonnance. Ce pourcentage atteint 77% chez les personnes âgées de 65 ans et plus.

Par contre, c'est chez les 18-24 ans qu'on trouve le plus de réticences à soumettre ces médicaments à une prescription. 48% versus 34% chez la population générale. Par ailleurs, la moitié des personnes interrogées est consciente que les médicaments en vente libre peuvent présenter des risques ou des contre-indications. 35% pensent que le danger est lié à un surdosage et 40% estiment que les risques sont trop rares pour justifier une ordonnance.